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Faltan Estacionamientos de 
Autos en Sector Comercia/ La falta de estacionamiento de vehículos en el centro capitalin<' incide desfavorablemente en el desorden del tráficc¡ se aseguró. 

Los pocos estacionamientos que hay en la actualidad, como Ja Plaza Barrios, Hula-Hula, frente al Parque Libertad. y otros, no dan abasto para Ja demanda. sobre l<r do de empleados de oficinas de g<r bierno y de la libre empresa. ubicadas en la zona céntrica de la ciudad. Si a esto se agrega, dijeron las fuentes, que muchas paradas de buses están instaladas por las calles del centro capitalino, restando oportunidades de estacionamiento a los automcr 

vilistas. Además, el abuso de "reser- � vados" contribuye a hacer más e álgido el problema. -Se plantea la conveniencia de � construir estacionamientos como " el del Banco Salvadoreño, O Almacenes Simán. que "utilizan C positivamente, el espacio aéreo" y t"l no como otras zonas de µarqueo -que se extienden horizontalmente. O e sabe que Ja Alcaldla capi- ..: talina tiene en proyecto la cons- .. trucción de un estacionamiento de ;' vehlculos de varios pisos, pero de 3 eso se anunció hace algún llempo y -no se sabe nada de si se realizará � dicho proyecto. o 
"" o 

Cabellera Larga es Disfraz para � 

NUEVO EDIFICIO PARA ASILO SARA. En el mismo terreno donde funciona el Centro de Ancianos y Crónicos. Rehabilitados "Sara Zaldívar" en la Colonia Costa Rica, seró constr�1do un mo�erno ed1/1ct0 para albergar a los longevos. La primera etapa seró construida en un m1Uón y_med10 de colones. Informan del proyecto, de izquierda a derecha: los doctores Ramón Quintanilla, Humbert'? Antonio Alvarez Cruz, y Miguel Angel Aguilar Oliva, Ministro de Salud. (Foto de Pedro Rodnguez). 

Delincuentes Dicen en Santa Ana � 
SANTA ANA. Se comentaba en Entre Jos informantes se en- � diversos sitios públicos de Ja loca Ji- con traban don Julio César Posada. dad ayer, que la cabellera larga Francisco de Jesús Garcla, ;j que usan algunas personas. la Antonio Baltazar Molina y otros. barba y el bigoCe, constiluyen un ··Esa clase de delincuentes no verdadero disfraz para los necesita disíracez y como es na· delincuentes en especial. quienes 1ural el archivo con el cual cuentan muchas veces luego de cometer algunos cuerpos de seguridad es determinado delito son atendidos bastante antiguo y si existen al-
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Consideran Necesaria Creac1on 

ClubdeSangreRH Negativo dE� v!:���!�os�!�'!'!!�os��ce�o��!ue hacen . salv��orenos actuan en una forma los artistas. Agrega que estas si-Prestar asistencia inmediata y los miembros JXJeden recibir en el después de conocerse las cir- empine? por falta de recursos tuaciones afectan igualmente a oportuna, suministrando la can- momento más dificil, una trans- cunstancias que inciden en la �conóm1cos Y de un centro de cnse- empresarios y artistas y por ende udad de sangre _necesaria, según el fusión de esta sangre y evitar un persona que tiene este tipo de nanza. adecuado, se ha propuesto_ la al público que no goza de buenos tipo, en cualquier tiempo y Jugar fatal desenlace . sangre, se planteó Ja necesidad de creación de una Escuela Gremial espectáculos. del pals, es Ja finalidad del Club integrar el Club, con Ja idea que de Artes. . EL ponente señala que se podr1a RH Negativo, declaró el señor ALGO DE HISTORIA asl, con mayor facilidad y La ponencia fue presentada por crear en principio un Fondo de Osear Pompilio Orellana, seguridad se pudiesen auxiliar Jos el senor Roberto López GelSSman, Promoción y Desarrollo Arllstico, miembro de dicha entidad. A fines de 1974, el Dr. José socios con suministros mutuos de du�ante la primera r�umón de Lra- organismo autóctono, no estatal, Puede decirse, manifiesta el se- Humberto Arriaza, Director del sangre. baJo de la Pru"'.lera Mesa cuyas funciones de promoción ñor Orellana, que este servicio, es Hospital Rosales, dice nuestro Se formó una directiva prcr Redonda Centr�m�ncana sobre serian eminentemente educativas, ·para las personas que tienen este informante, convocó publicamente visiona!, para estructurar el club Espectáculos Públicos 
_ _  que se y podr1a realizar actividades tipo de sangre, el mejor y más a los RH Negativos, para una con estatutos, reglamentos y desarrolla en las ofacrna� de como: funciones especiales de importante seguro de vida, ya que sesión informativa, en Ja cual Personer1a Jurldica. También se Correo, en el Centro de Gobierno. promoción, torneos de aficionados, Lomó nota de los nombres y En los �ons1derandos el señor presentaciones en televisión direcciones de los asistentes a esta López G�1ssman �xpone que la educativa, intercambios culprimera reunión y que se con- pre.Parac16n profes_1ona� de f!lUChos turales, y becas y su bastión virlieron en miembros fundadores artistas es a un nivel mfenor, ya principal serla la Escuela Gremial Mala Información Sobre Café 

Indujo a Campaña �el Boicot 
Es muy posible que a estas alturas la autora neoyorkina del boicot contra el consumo del café haya cambiado de idea, manifestaron fuentes cafetaleras. Las informaciones indican que la helada que azota a Estados Unidos ha arrumado extensiones enormes de naranjales, Jo que representa una bajlsima cosecha, comentaron. La cosecha baja representa un alza en el precio de la naranja, por aquello elemental de la oferta y la demanda. explicaron. Aún más, el jugo de naranja, una bebida de mucha popularidad en los Estados Unidos, soportará una subida de 

precio. Él com1umidor norteamericano verá su economfa mermada, máxime que el jugo de naranja se consume casi obligatoriamente en el desayuno, señalaron. Vamos a ver ahora si la Comisionada de asuntos del consumidor de la ciudad de Nueva York, emprende un boicot contra el jugo de naranja, tal como Jo hizo con el cocimiento cafetero, ar-. gumentaron. Estas son las contradicciones o incongruencias resultantes de tomar determinaciones por ig-
-Favor pase a la Pág. 34. 

Sigue Expectación por. 
Secuestro de Sr. Poma 

Ha continuado la expectación en Jos cifculos industriales, comerciales y burocráticos del pals por conocer algo sobre el paradero de don Roberto Poma, quien fue secuestrado el jueves como a las ocho horas en la Tercera Calle Poniente y 99 Avenida Norte, Colonia Escalón, San Salvador. El señp Poma, Q�'i es am�liamente cirlocido Y' 'apreciado como hombre de empresa, fue obligado a abordár un vehlculo de los secuestradores después de que és�ieron a tiros A ,tres gua Idas y dejaron moribundo a un cuarto. Tal hecho -que 

ha sido atribuido a Ja guerrilla urbana, según los Cuerpos de Seguridad- fue planeado con exactitud, al grado q' Jos secuestradores evitaron tener problemas con transeúntes, cerrando bocas-calles para evitar el paso de personas y de vehlculos. En lo que respecta al �radero del 'oiior � ni auton.dades ni familiares suyos han querido decir nada al respecto. Sm embargo, 
�1rm�°(,a �fdo�:'ne���= st���� los plantea.-.. que ha tenido 

-Pase a Ja P4g. 36. 

del club. que el aprendizaje que reciben es de Artes. Actualmente el Club cuenta con lógicamente malo, pese a los esmás de doscientos socios, de los distintos tipos de sangre. 
PROYECTOS 

El club busca ahora contar con un edificio en Ja ciudad capital y se plantea la posibilidad de establecer filiales en las cabeceras departamentales, para atender las 
-Favor pase a Ja Pág. 26. 

Piden Profesores 
para Escuela del 

Cantón Pasaquinita 
La Sociedad de Padres de Familia del cantón Pasaquinita, Santa Rosa de Lima, solicitaron a Educación el nombramiento de dos profesores más para Ja escuela Rural Mixta de esa área rural. 
Los señores José Vlctor Ventura, Daniel Granados y Alfonso Granados, a nombre de los habitantes de ese lugar dijeron que actualmente un profesor atiende a los alumnos. Señalaron que la población escolar 

��mb���f�f o' d�e l�e�;�t�re:� Aseguraron que algunos escolares asisten a clases en Santa Rosa de urna, . causándoles pér�da� PEQUE�O O,BSERVADQR . El diminuto artista económicas al pagar a.,susitlijos � ' 1riexiectM,' 'Margdrlt!o Espbrl:a, participa l::omo observador transporte. 1 · M R d d C ' ' Agradecen al Presidente Molina en a prame�a . esa e on a entroam�ricana sob
_
re E$· por construir el moderno edificio pecróculos Publicas . Se presentó la ponencia d.e la necesidad qe ep ese cantón reiteránd¡¡Je or.dene crear en nuestro pals, una. E. scuela Gremial de Artes. Lo 

ljft se les nombre a 8 dos pro- acom�'lo doctora Flo..-ica Valladares y .. Lic. Rum-(esores. berta Ibarra. (Foto de Pedro Rodrlguez). 


